

Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 28.04.2015

Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Haus 4 1.15, PAP

Teilnehmer/innen:

Stimmberechtigte Mitglieder:

Anwesend: Andreas Völker, Benjamin Reissing, Carl Friedrich Richter, Christian Pflug, Nicole Haschke, Sascha Garthoff, Peter Angelrott, Juliane Günther

Entschuldigt:

Beratende Mitglieder:

Anwesend: Marcus Dreier, Danny Schwanebeck

Entschuldigt: Sophia Lenz

Gäste:

Sitzungsleitung: Carl-Friedrich Richter

Protokollführung: Nicole Haschke

Tagesordnung

TOP 1: Regularien

- a. Feststellung der Beschlussfähigkeit
- b. Protokoll

TOP 2: Gäste, Anträge

- a. Irina Maslenikova – CampusCamp
- b. Antrag Hochschulensommerfest

TOP 3: Referate

- a. Hochschulpolitik
 - I. Antwort auf Stellungnahme DKB durch Uta Kotulla
 - II. BrandStuVe
- b. Finanzen
 - I. Refugees Emanzipation
- c. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung
 - I. Einarbeitung in das Referat
- d. Casino, Kultur und Sport
 - I. CampusCamp
 - II. Casino
- e. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
 - I. Merchandise
- f. Verkehr und Umwelt
 - I. Nextbike
 - II. ViP
- g. Internationales

h. Studium und Lehre

TOP 4: Gremien, AGs

I. Gremienfahrt

II. GreCon

III. Nachwähler*innen

TOP 5: Termine

TOP 6: Aktuelles

TOP 7: Sonstiges

TOP 1:	Regularien
a.	Feststellung der Beschlussfähigkeit
	Carl-Friedrich begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (8 von 9 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.
b.	Protokoll
	Es werden keine Protokolle genehmigt und veröffentlicht.
TOP 2:	Gäste, Anträge
a.	Irina Maslenikova - CampusCamp
	Am 26.05.-28.05. wird die Campus Ambulanz wieder statt finden um die Teilnehmer*innen der Designsprüfung zu empfangen und unterstützen. Es steht die Frage im Raum ob das „Richtfest“ zum CampusCamp um eine Woche vorverlegt wird um den Prüfungsteilnehmer*innen u.a. eine Unterkunft bieten zu können. Ein organisatorischer & zeitlicher Vorteil würde hierbei entstehen, da viele Vorlesungen und Kurse an diesen Tagen nicht statt finden. Das CampusCamp wird um 6 Tage vorverlegt und endet am 19.07.2015 - wird damit eine Dauer von 7 Wochen haben. Christian möchte im Vorfeld nicht alle Verantwortungen für das „Richtfest“ zugespielt bekommen – würde aber das Zelt mit aufbauen und als Ansprechpartner fungieren. Die Rahmenbedingungen für das CampusCamp wurden bereits zu letzter Sitzung geklärt.
b.	Antrag Hochschulensommerfest
	Der AstA UP stellt einen Antrag über 800€ Anteilig für das Hochschulensommerfest am 30.05.2015 Der AstA beschliesst den Antrag des AstA UP für das Hochschulensommerfest über 800€ zu fördern. (7 / 0 / 1) Benjamin teilt dem AstA UP die Entscheidung mit.
c.	Umsonstladen Umverteiler
	Der Umsonstladen in der Charlottenstraße 28 unter dem Buchladen Sputnik bietet schon seit Jahren in Potsdam einen Raum, wo unentgeltlich und unabhängig vom Tauschprinzip noch nutzbare Dinge abgegeben und/oder mitgenommen werden können. Da der Umsonstladen kein kommerzielles Projekt darstellt, ist er auf Spenden und Förderungen angewiesen. Für zukünftige Aktionen, u.a. beim Hochschulensommerfest, sowie eine weitere Bekanntmachung benötigt er Flyer und einen Stempel. Der AstA beschliesst den Antrag des Umsonstladens Umverteiler für Öffentlichkeitsarbeit über 127,50€ zu fördern. (9 / 0 / 0) Nici übermittelt Tina die Entscheidung.
TOP 3:	Referate
a.	Hochschulpolitik
I.	Antwort auf Stellungnahme Datenkontrollblatt (DKB) durch Uta Kotulla
	Kritisiert die schlecht recherchierte Arbeit und persönliche „Anschuldigung“ der neu eingearbeiteten Mitarbeiterin Frau Labes bezüglich der Problematik zum Datenkontrollblatt. Frau Kotulla bittet um eine persönliche Entschuldigung bei Frau Labes und wünscht sich zukünftig den direkten Weg zur Kommunikation zu wählen, nicht via Mail an alle. Terminvorschlag Mi 06.05. um 14:00 Uhr Benjamin schlägt die Wahrnehmung des Termins vor und alles weitere dort persönlich zu besprechen. Andi und Carl werden das Treffen Wahrnehmen und ihr per Mail zusagen.
II.	BrandStuVe

	<p>Die Entsendung des heutigen BrandStuVe-Treffen war erfolgreich. Marcus hat daran teilgenommen. Es wurden 2 Arbeitskreise gebildet. Hochschulrecht und Studierendenwerk. Wer von uns hat Lust daran teilzunehmen?</p> <p>Arbeitskreis Studierendenwerk (Marcus = head of): Vernetzung zwischen den beiden Standorten FHP und Frankfurt Oder schaffen.</p>
III.	Zentraler Wahlausschuss
	<p>Frau Reicherl hat uns geben aus dem Zentralen Wahlausschuss Studierende zu benennen - Die Studierenden schlagen Henrick Hagedorn und Paulina von Kietzel vor.</p>
b.	Finanzen
I.	Refugees Emanzipation
	<p>Von einer eingereichten Rechnung über 3412,64€ konnten 2221,42€ zugeordnet werden, die an sie überwiesen werden können. Der Differenzbetrag nicht, weswegen Sie zu einem persönlichen Gespräch am 28.04.2015 bei uns eingeladen wurden.</p> <p>Refugees Emanzipation geben zur Kenntnis, dass es sich bei der gestellten Rechnung um kein Unternehmen handelt, sondern um die Steuernummer einer Privatperson.</p> <p>Es ist theoretisch möglich das sich das Finanzamt bei dem von ihnen beauftragten Person meldet. Da wir verpflichtet sind vor unserem Finanzamt Rechenschaft abzulegen ist die Rechnung von uns an das Finanzamt übermittelt worden.</p>
II.	Lohnbuchhaltung
	<p>Wir haben ein neues Lohnbuchhaltungsbüro Namens ECOVIS, von denen wir ein gutes Angebot bekommen haben. Es wurden bereits erste Unterlagen zugesandt, auch die Stube hat heute erste Unterlagen bekommen.</p>
III.	Volksbank
	<p>Der AStA ist eine Körperschaft öffentlichen Rechts und muss demnach mehrere Angebote einholen. Hypo Vereinsbank hat auf Saschas Beratungsanfrage nicht reagiert. Die Volksbank hingegen hat einen sehr engagierten Eindruck gemacht, jedoch noch kein konkretes Angebot machen können. Sascha wartet auf die Bearbeitung und möchte am Mittwoch noch zur Postbank gehen um sich dort auch noch ein Angebot geben zu lassen. Des weiteren steht die GLS Bank zur Auswahl. Weiterführendes dazu die kommenden Wochen.</p>
c.	Gleichstellung, Soziales und politische Bildung
I.	Einarbeitung in das Referat
	<p>Hat letzte Woche stattgefunden. Danny hat Sophia in das Referat eingearbeitet.</p>
d.	Casino, Kultur und Sport
I.	CampusCamp 2015
	<p>Siehe Anmerkungen unter Gäste</p>
II.	Casino
	<p>Carl und Christian möchten im Anschluss an die Sitzung im Casino nachfragen, ob sie 2x2 Karten zum HgichT Konzert an unsere Studierenden verlosen wollen.</p>
e.	Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
I.	Merchandise
	<p>Carl hat für folgende Merchandiseprodukt-Preise recherchiert:</p> <p>Feuerzeuge Bic: 600 Stk. 534,31€ Feuerzeuge Noname: 600 Stk. 350€ Sattelbezüge Regendicht: 500Stk. 837€ Sattelbezüge Schmutzabweisend: 500Stk. 778€</p>

	<p>Pflaster im kleinen Brief: 1000Stk. 546€ Pflaster im großen Brief: 1000Stk. 559€</p> <p>Weiterer Vorschlag von Marcus: Tassen fürs Casino und Stube bedrucken? Was ist mit den Bonbons? Vorschlag Benjamin: Transponder bekleben</p> <p>Der AStA entscheidet sich für Noname nachfüllbare Feuerzeuge und regendichte Sattelbezüge, sowie kleine Aufkleber für die Transponder und Stifte. Carl holt dazu nochmal konkrete Angebote und Ansichtsexemplare bis zur nächsten Sitzung ein.</p>
f.	Verkehr und Umwelt
I.	Nextbike
	<p>Nici hatte am Montag den 27.04.2015 einen Termin bei Frau Reich um über die Finanzierung der Nextbike Fahrradstation zu sprechen. Die FHP unterstützt das Vorhaben der Anbindung der Fahrradverleihsystemnutzung für Studierende der FHP und wird sich bei der Finanzierung der Aufsteller mit 5000€ beteiligen. Dies könne allerdings nicht vor Mitte Juni freigegeben werden. Die Kosten für eine Nextbikestation auf unserem Campus beläuft sich auf 6.949,60€ Demnach bleibt eine Summe von 1.949€ übrig.</p> <p>Damit werden wir am 10.06.2015 in die VV gehen um es aus den Rücklagen finanzieren zu können. Weiterhin muss der Aufstellungsort auf dem Campus geklärt werden. Nici setzt sich dazu mit Herrn Boden auseinander.</p>
II.	ViP
	<p>Andi und Nici waren am 27.04. zu einer Gesprächsrunde zur Busproblematik 616 bei der ViP. Es waren noch andere Parteien u.a. der <i>Bürgerverein klein Glienecke</i> und Florian vom AStA UP anwesend. Nach der Problemdarstellung und Finanzerläuterung der ViP wurde auf die Kritik aller Anwesenden eingegangen. Vorallem auf die Fehler auf Kommunikationsebene was die Bekanntmachung über neue Fahrpläne etc. angeht wurde einsichtig anerkannt.</p> <p>Die Teilnehmer*innen wurden in ihrem Handeln bestärkt, jedoch darauf hingewiesen das, wenn politischer Druck ausgeübt wird, diesen auch beim Senat der Stadtverwaltung zu machen.</p> <p>Seitens der ViP soll die alte 20min Taktung wieder hergestellt werden, dies sei jedoch erst mit dem Kauf eines neuen Fahrzeuges umsetzbar. Die Änderungen treten mit der neuen Fahrplanänderungen Ende August in Kraft.</p> <p>Eine Nachhaltigeren Umgang in Bezug auf die Anbindung der Studierenden der FES zum Campus PAP wurde angesprochen. Dazu ist allerdings eine weitere Gesprächsführung notwendig.</p>
g.	Internationales
	Keine Wortmeldung
h.	Studium und Lehre
	Keine Wortmeldung
TOP 4:	Gremien, AGs
a.	Gremienfahrt
	<p>Peter hat Kostenvoranschläge für die geplante Gremienfahrt eingeholt. Lübben: 504€ für 40 Personen Vollverpflegung – 12,60€/Personen Milow: 504€ für 40 Personen Vollverpflegung - 12,60€/Person Wandlitz: 576€ für 40 Personen Vollverpflegung – 14,40€/Person</p>

	<p>Prebelow: 540€ für 40 Personen Vollverpflegung – 13,50€/Person</p> <p>Peter holt konkret für den 18.-20.09. und 25.-27.09.2015 bei Lübben und Wandlitz Angebote bis zur nächsten Sitzung ein.</p>
b.	GreCon
	<p>Juliane wünscht sich Unterstützung bei der Planung der GreCon. Peter möchte ihr dabei helfen. Die GreCon findet am 19.05.2015 um 16Uhr statt. Der Raum bzw. Örtlichkeit ist noch unklar. Juliane lädt alle StuRen dazu ein. Juliane und Peter haben dazu ein PAD angelegt und bitten um Teilnahme.</p>
c.	Nachwähler_innen
	<p>Iona Dutz, Lennard Franz und Clara Kirmse werden von Carl angeschrieben ob sie sich vorstellen könnten in den nächsten AStA nachzurücken.</p>
TOP 5:	Termine
	<p>29.04.2015 Orgatreffen Hochschulsommerfest / Tag der offenen Tür 05.05.2015 Treffen FHP Chor 17:00 10.06.2015 VV</p>
TOP 6:	Aktuelles
TOP 7:	Sonstiges
	<p>Nächste Sitzung beginnt bereits um 17:00 mit dem FHP Chor, ab 18:00 kommen die StuRen ab 19:00 beginnt unsere eigentliche Sitzung.</p> <p>Essen: Carl Protokoll: Peter Sitzungsleitung: Nici</p>

Für das Protokoll: Nicole Haschke	Sitzungsleitung: Carl-Friedrich Richter
gez.	gez.
Potsdam, den 28.04.2015	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe
BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung
FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße
FB 1 = Fachbereich Sozialwesen
FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau
FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen
FB 4 = Fachbereich Design
FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften
FBR = Fachbereichsrat
FHP = Fachhochschule Potsdam
fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften
GO = Grundordnung
Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES
HSK = Hochschulstrukturkommission
KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam
PAP = Campus Pappelallee
StuRa = Studierendenrat
StuWe = Studentenwerk Potsdam
UP = Uni Potsdam
VV = Vollversammlung